
INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA 

 
 
OGGETTO: “Stato di avanzamento dello studio epidemiologico Ecomistral di Spilimbergo” 

 
Il sottoscritto consigliere regionale, 
 
Premesso che la zona territoriale ricompresa tra i comuni di Maniago, Fanna e Spilimbergo, ha visto negli 
anni insediarsi ed accumularsi varie attività a carattere industriale il cui impatto suscita l’apprensione di 
molti cittadini;  
 
Ricordato che, nel rispondere alla IRI n. 172 del 24 giugno 2019, l’assessore Scoccimarro riconosceva la 
necessità di procedere ad ulteriori approfondimenti sulle contaminazioni ambientali nella zona 
pedemontana pordenonese e comunicava l’impegno dell’allora AAS 5 oggi ASFO a “progettare” uno 
specifico studio epidemiologico, proposto dal responsabile del Dipartimento di Prevenzione; 
 
Considerato che nel rispondere all’IRO 707, presentata il 19 settembre 2022 per chiedere un 
aggiornamento sullo stato di avanzamento dell’iniziativa, la Giunta ha affermato di non essere a 
conoscenza degli sviluppi legati allo studio epidemiologico; 
 
Appreso che in data 10 maggio 2023 Ecomistral ha presentato Istanza di Provvedimento Autorizzatorio 
Unico Regionale ai sensi dell’art. 27-bis del D.Lgs 152/2006 per la realizzazione e l’esercizio di un impianto 
di termovalorizzazione di rifiuti speciali pericolosi e non con produzione di energia elettrica, con una 
potenzialità di circa 70.000 t/anno totale tra rifiuti solidi e liquidi; 
 
Ritenuto che, prima di dare il via libera all’iniziativa, sia necessario fornire ai cittadini le massime garanzie 
per la salute e per l’ambiente;  
 

interroga 
 

Il presidente Fedriga e l’assessore competente per conoscere lo stato di avanzamento dello studio 
epidemiologico e quando sarà pronto. 
 
Nicola Conficoni 
 
Trieste, 19 giugno 2023 
 

 


